

**Hubungan Antara Tingkat Religiusitas  
dan Pola Asuh Orang Tua Terhadap  
Intensitas Kenakalan Remaja  
(Studi pada siswa SMA Negeri se-Kota Magelang)**

**ABSTRAK**

Oleh:  
Arif Setiawan  
07413241019

Penelitian ini dilatar belakangi oleh masuknya modernisasi dan industrialisasi yang tidak disertai dengan persiapan mental yang kuat sehingga memunculkan masalah sosial yang kompleks. Hal ini mengakibatkan terjadinya perubahan pada pola asuh orang tua dan semakin menipisnya rasa beragama dalam diri remaja, yang secara tidak langsung telah mendorong para remaja untuk melakukan kenakalan

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Sumber data primer berasal dari siswa-siswa di SMA Negeri se-Kota Magelang. Sumber data sekunder berasal dari dokumentasi, dan kepustakaan. Teknik pengumpulan data dengan angket, dokumentasi, dan kepustakaan. Teknik sampling yang digunakan adalah *stratified random sampling* terhadap siswa-siswa SMA Negeri se-Kota Magelang. Teknik keabsahan data menggunakan teknik validitas dan reliabilitas. Sedangkan analisis data menggunakan uji Normalitas dan linearitas data.

Berdasarkan hasil analisis yang dilaksanakan dalam penelitian ini menunjukkan beberapa hal berikut: 1). Terdapat hubungan yang signifikan antara tingkat religiusitas dengan intensitas kenakalan remaja. Hal ini ditunjukkan dengan harga koefisien korelasi sebesar  $-0.295$  lebih besar dari  $r$  tabel sebesar  $0.113$  serta  $t$  hitung sebesar  $-0.295$  lebih besar dari  $t$  tabel  $0.113$ . 2). Terdapat hubungan yang signifikan antara pola asuh orang tua dengan intensitas kenakalan remaja. Hal ini ditunjukkan dengan harga koefisien korelasi sebesar  $-0.146$  lebih besar dari  $r$  tabel sebesar  $0.113$ . 3). Terdapat hubungan yang signifikan antara tingkat religiusitas dan pola asuh orang tua dengan intensitas kenakalan remaja. Hal ini ditunjukkan dengan harga koefisien korelasi ganda koefisien korelasi  $R_{y,x_1,x_2}$  sebesar  $0.089$  dan  $F$  hitung lebih besar dari  $F$  tabel sebesar  $15.181$  dengan  $3.02$  dimana  $15.181 > 3.02$  dan nilai probabilitas  $F_{hitung}$  lebih kecil dari  $0.05$  ( $0.000 < 0.005$ ).

**Kata Kunci: Hubungan, Tingkat Religiusitas, Pola Asuh Orang Tua, dan Intensitas Kenakalan Remaja**